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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和４年４月 28 日（木） 午後２時 30 分～午後５時 10 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

泉委員長、上枝委員、岡委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、地域監、情報通信部長、公安委員会補佐官 

第４ 委員説示 

委員から「先日、退任される少年指導委員の方々と元警察署協議会委

員へ公安委員会から感謝状を贈呈した。少年指導委員の方々は本当に長

い間委員を務めてくださった方ばかりであり、元警察署協議会委員の方

も任期満了まで務めていただいた。その中には、警察活動を支える他の

団体の役員等を兼務されている方も多い。県下の治安とか県民の安全安

心というものは、決して警察だけで守れるものではなく、こうした方々

が警察活動の基盤になっており、精神的なインフラにもなっていると思

う。今後も警察は、支えてくださる地域の方々と連携して、活動してい

くことが大事だと再認識した」旨の発言があった。 

第５ 議題事項 

   道路交通法施行細則等の一部改正について 

   県警察から、令和２年改正の道路交通法の施行に伴い道路交通法施行

細則等の一部を改正する旨の報告がなされ、審議の上了承した。 

   委員から、「時代に合わせた改正がなされていると思う。いろいろな改

正点があるので、浸透するまで時間がかかるかもしれないが、適正な取

扱いをお願いしたい」旨の発言があった。 

第６ 報告事項 

 １ 令和４年春の叙勲等受章者の決定について 

   県警察から、令和４年春の叙勲及び第 38 回危険業務従事者叙勲の受
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章者が決定した旨の報告がなされた。 

   委員から、「コロナ禍の影響で、東京での伝達式や皇居での拝謁行事が

中止されたのは残念だが、受章は喜ばしいことだと思う」旨の発言があ

った。 

 ２ 憲法記念日知事表彰受賞者の決定について 

   県警察から、警察本部から推薦していた憲法記念日知事表彰の受賞者

２人が決定した旨の報告がなされた。 

   委員から、「長きにわたって、警察業務を支えていただき、本当にあり

がたいことだと思う」旨の発言があった。 

 ３ 令和４年３月中の苦情申出の受理・処理状況について 

   県警察から、令和４年３月中の苦情申出の受理・処理状況について報

告がなされた。 

   委員から、「難しい対応が求められることもあると思うが、相手の立場

に立った対応をしていただきたい」旨の発言があった。 

 ４ 令和４年度性犯罪指定捜査員の指定について 

   県警察から、令和４年度性犯罪指定捜査員に男性警察官 18 人（うち新

規６人）、女性警察官 82 人（うち新規７人）を指定し、性犯罪等に関す

る捜査体制の強化と、被害者の心情に配意した適正な犯罪捜査を推進す

る旨の報告がなされた。 

   委員から、「被害に遭われた方の二次被害を防止しながら、真相解明も

進めていくのは、なかなか難しいことであると思うが、性犯罪への対応

に特化した教養や、経験値の高い捜査員から新規の捜査員への指導体制

もあるということで、指導教養が充実していることがよく分かった」旨

の発言があった。 

 ５ 令和４年「春の全国交通安全運動」の実施結果について 

   県警察から、春の全国交通安全運動期間中の交通事故発生状況は、歩

行者の安全確保等を目的とした交通指導取締りや各種広報・啓発活動を

推進した結果、前年と比較して発生件数、負傷者数はほぼ同数となった

が、死者数は３年ぶりにゼロとなった旨の報告がなされた。 

   委員から、「期間中、交通事故死者数がゼロであったのは良かった。時

期的に少しずつ交通量が多くなり、県外ナンバーの車も増えていると感
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じる。これから瀬戸内国際芸術祭もあるので、引き続き交通安全対策を

お願いしたい」旨の発言があったほか、委員から、「交通事故の発生件数

は昨年に比べ減少傾向にあるということで、これまでの取組の成果が出

ているものと思う」旨の発言があった。 

第７ 決裁 

 １ 公安委員会定例会議会議録の作成について 

（令和４年３月 10 日開催分） 

 ２ 公安委員会ホームページにおける定例会議会議録の更新について 

（令和４年３月 10 日開催分） 

 ３ 苦情処理結果について 

第８ その他 

 １ 県規則の一部改正について 

   県警察から、香川県警察関係手数料条例の一部改正に伴い、香川県警

察関係手数料条例第６条第２号の規定により免除する手数料を定める規

則の一部を改正する旨の報告がなされ、審議の上了承した。 

 ２ 銃砲刀剣類所持等取締法の施行状況について 

   県警察から、銃砲刀剣類所持等取締法の施行状況について報告がなさ

れた。 

３ 指定暴力団六代目山口組傘下組織組長らによる金刀比羅宮参拝に伴

う視察警戒の実施について 

  県警察から、令和４年４月 29 日に予定されている指定暴力団六代目

山口組傘下組織組長らによる金刀比羅宮参拝に伴う視察警戒を実施す

る旨の報告がなされた。 

 ４ 警察署協議会の開催結果について 

   委員から、令和４年４月 27 日（水）開催の「令和４年度第 1 回小豆警

察署協議会」の結果について紹介がなされた。 

 ５ 公安委員会宛ての苦情の処理結果について 

   県警察から、受理した苦情について、事実関係及び措置状況について

報告がなされ、審議の上、通知する内容等を決定した。 

                            以上 


